

## Varias entidades de la comarca se unen para crear la Plataforma en Defensa de los Servicios Públicos

29/07/2020



Diferentes organismos, partidos políticos y movimientos sociales intercomarcales han creado **la Plataforma en Defensa de los Servicios Públicos**. Desde la Plataforma explican que "en España estamos sufriendo recortes que afectan a todo el sector público y a la sociedad. Además, estamos por debajo de la media europea en materias como gasto sanitario, educativo o protección social".

Por ello buscan actuar con el objetivo de garantizar que "los derechos universales se conviertan en servicios públicos al servicio de la ciudadanía", informan desde el manifiesto que han redactado. También explican que apoyarán iniciativas donde **"defiendan el interés general de la población poniendo ellos mismos las herramientas y experiencia de colectivos"**. Así mismo,

sus primeras actividades públicas comenzarán en septiembre con movilizaciones sociales y charlas para concienciar a la población, informa uno de los participantes de la Plataforma y de Esquerra Unida MondÏver, **Tomás Alfonso**.

La Plataforma nace con el fin de **"no acabar esta crisis social, económica y sanitaria de la misma forma que la del 2008"**. Viene un tiempo complicado con casos de desempleo o posibles ERES de extinción y la salida de esta crisis tiene que enfocarse en la importancia de la Unión Europea y las ayudas a nivel nacional y autonómico que deriven en los municipios", comenta la representante de Comisiones Obreras de la Plataforma, **Carmen Palomar**.